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reForma administrativa

Vilmar mariano empossa sete noVos secretários e 
“determina que trabalhem muito por aparecida”
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nota boa

Ronaldo Caiado é o 
goveRnadoR mais bem avaliado 
do País, Com aPRovação de 76%

divulgada sondagem do instituto Paraná Pesquisas revela aprovação nos 
seis primeiros meses do segundo mandato do governador
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em FOz dO IguAçu

Qualquer dinheiro aplicado na 
educação vale a pena, diz Lula

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva 
exaltou, nesta ter-

ça-feira (4), o papel trans-
formador da educação, ao 
participar da cerimônia 
de retomada das obras do 
campus da Universidade 
Federal da Integração La-
tino-Americana (Unila), em 
Foz do Iguaçu, no Paraná.

“É só ter um mínimo 
de inteligência para saber 
que qualquer dinheiro que 
a gente colocar na educa-
ção vale a pena. Porque é 
investimento”, destacou o 
presidente em discurso.

Durante o ato, que 
também marcou a posse 
da nova reitora da Unila, 
Diana Araújo Pereira, foi 
assinado protocolo de in-
tenções para a retomada 
das obras do Campus Nie-
meyer, ao qual serão des-
tinados R$ 600 milhões 
provenientes dos caixas da 
Itaipu Binacional. O prazo 
para conclusão dos tra-
balhos é de três anos, de 
acordo com a universidade. 
O campus da Unila é o úl-
timo projeto assinado pelo 
arquiteto Oscar Niemeyer, 
falecido em dezembro de 
2012. O projeto foi doado 
pela Itaipu, que também 

doou o terreno onde está 
sendo erguida a obra.

A Unila foi criada em 
2010, no último ano do 
segundo mandato do 
presidente Lula e é con-
siderada um símbolo da 
integração da América 
Latina e da cooperação 
entre países pobres e em 
desenvolvimento.

“Esta universidade é 
a revolução que eu que-
ro para a América Latina. 
Uma América Latina po-
litizada, com milhões de 
engenheiros”, afirmou Lula.

Segundo o governo fe-
deral, serão concluídas as 
obras da primeira fase do 
futuro campus, paralisadas 
há nove anos com 41,58% 
dos trabalhos executados. 
Essa etapa inclui o prédio 
principal, com 18 andares, 
o bloco de salas de aula e 
o restaurante, estruturas 
que possibilitam o funcio-
namento do campus e a 
ampliação do número de 
vagas da universidade. A 
segunda etapa do campus – 
que inclui teatro, biblioteca 
e laboratórios – não está in-
cluída neste protocolo.

Obras paralisadas
De acordo com infor-

mações da própria Unila, 
as obras começaram em 
julho de 2011 e foram pa-
ralisadas três anos depois, 
em junho de 2014, quan-
do o consórcio Mendes 
Júnior-Schahin abandonou 
a construção, alegando 
desequilíbrio econômico-
-financeiro em razão do 
aumento de custos origi-
nados por divergências 
e incompatibilidades no 
projeto e a necessidade de 
alteração nas fundações 
do prédio de aulas e res-
taurante, após a descober-
ta de falhas geológicas.

Além de romper o con-
trato, o consórcio recorreu 

à Justiça Federal solicitando 
a rescisão formal e o paga-
mento dos valores solicita-
dos como aditivo contratual 
e negados pela Unila.

A universidade também 
recorreu à Justiça em razão 
do rompimento unilate-
ral do contrato, pedindo o 
ressarcimento de valores 
gastos com a locação de 
imóveis para abrigar suas 
atividades e, ainda, a apli-
cação de multas pelo atra-
so na entrega da obra, que 
estava previsto para 2013. 
As ações ainda tramitam 
na Justiça. Atualmente, a 
Unila funciona em insta-
lações e prédios alugados 

em Foz do Iguaçu.

Convênio
Durante a cerimônia, foi 

anunciado um documento 
que trata do repasse de R$ 
17 milhões para a compra 
de equipamentos e mobi-
liários para 278 escolas no 
oeste paranaense, rm uma 
parceria entre o Ministério 
da Educação (MEC) e o go-
verno do estado.

A Itaipu Binacional 
também anunciou a rea-
lização de um leilão para 
venda de um lote deso-
cupado em Foz no Iguaçu 
para a construção de mo-
radias populares.

Mercosul
Mais cedo, na cidade 

argentina de Puerto Igua-
zú, que fica na região da 
tríplice fronteira entre Bra-
sil, Argentina e Paraguai, o 
presidente Lula participou 
da 62ª Cúpula do Mercado 
Comum do Sul (Mercosul) 
e Países Associados. Na 
ocasião, o governo brasi-
leiro assumiu a presidên-
cia temporária do bloco 
regional pelo próximo 
semestre [https://agencia-
brasil.ebc.com.br/interna-
cional/noticia/2023-07/
nao-temos-alternativa-
-que-nao-seja-uniao-diz-
-lula-na-argentina].

lula participa da retomada de obras 
da universidade latino-Americana
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Plenário esgota pauta de projetos do semestre e entra em recesso

A Assembleia Legislati-
va do Estado de Goiás 
(Alego) realizou três ses-
sões extraordinárias na 
tarde desta quarta-feira, 
4, quebrando o interstí-
cio entre duas votações, 
para ratificar o aval ao 
projeto de lei do Poder 
Executivo que ingressa 
a Procuradoria-Geral do 
Estado (PGE) no Conselho 
Administrativo Tributário 
(CAT). Durante as plená-
rias, passaram pelo crivo 
do Parlamento estadual 

uma proposta da Mesa 
Diretora e um pacote de 
proposições parlamenta-
res em primeiro turno, e 
depois em segundo turno, 
em um esforço concen-
trado dos deputados para 
enxugar a pauta.

O Plenário aprovou em 
segundo turno, por 23 vo-
tos favoráveis e sete con-
trários, o projeto de lei nº 
1203/23, que altera a Lei 
Complementar Estadual 
nº 58, de 4 de julho de 
2006, e a Lei Estadual nº 

16.469, de 19 de janeiro 
de 2009. A primeira nor-
ma dispõe sobre a orga-
nização da Procuradoria-
-Geral do Estado (PGE). 

Já a segunda regula o 
processo administrativo 
tributário e dispõe sobre 
os órgãos vinculados ao 
julgamento administra-

tivo de questões de na-
tureza tributária. Ao ser 
colocada em votação, no 
entanto, a propositura so-
freu pedidos de vista dos 
deputados Mauro Rubem 
(PT) e Delegado Eduardo 
Prado (PL).

A propositura tem ori-
gem na PGE, que anali-
sou o papel da advocacia 
pública no contencioso 
administrativo tributário 
e a possibilidade de atua-
ção do órgão no Conselho 
Administrativo Tributá-
rio (CAT). A Procuradoria 
considera a necessidade 
de aprimorar constante-
mente essa modalidade 
processual, que se con-
verte em instrumento de 
autocontrole da atividade 
tributária, para a garantia 

dos direitos do Estado e 
do contribuinte. “Quanto 
a este último, é preciso 
que ele pague os valores 
devidos sem estar sujeito 
a cobranças inconstitu-
cionais ou ilegais. Assim, 
é efetivamente preserva-
do o interesse público”, 
justifica o governador Ro-
naldo Caiado.

O ingresso da PGE como 
novo sujeito no CAT signi-
fica evolução no controle 
da legalidade do crédito, 
com a defesa do direito 
fundamental dos contri-
buintes no exercício da 
autocontenção por parte 
do Estado. Para isso, bus-
ca-se o aperfeiçoamento 
dos sistemas internos de 
aferição da legalidade 
dos créditos tributários.
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em três sessões extraordinárias, realizadas 
nesta terça-feira, 4, os deputados estaduais 
fizeram um esforço concentrado para 
esgotar a pauta e encerrar o semestre
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Ronaldo Caiado é o governador mais bem 
avaliado do País, com aprovação de 76% 

o governador Ronal-
do Caiado tem a 
gestão mais bem 

avaliada do País. É o que 
apontam os números de 
levantamento realizado 
pelo Instituto Paraná Pes-
quisas e divulgados na se-
gunda-feira (03/07). O se-
gundo mandato de Caiado 
é aprovado por 76% dos 
eleitores goianos.  

Entre os eleitores pes-
quisados, apenas 18,8% 
reprovam a forma de 
administrar do governa-
dor goiano. Os números 
detalhados da pesquisa 
apresentam uma ava-
liação consolidada em 
todos os estratos. A apro-
vação é similar entre ho-
mens (76,5%) e mulheres 
(75,6%), com destaque 
para a população de 25 e 
34 anos (78%), de 16 e 24 
anos (77,6%) e com ensino 
médio completo (78,1%). 

Realizada entre os dias 
24 e 28 de junho, a son-

dagem do Instituto Paraná 
Pesquisas ouviu 2020 elei-
tores, em 78 municípios 
goianos. A margem de erro 
do levantamento é de 2,2 
pontos percentuais para 
mais ou para menos e o 
nível de confiança de 95%.

Comparativo
O Instituto Paraná Pes-

quisas realiza sondagens 
periódicas em todos os es-
tados. Com aprovação de 
76% do eleitorado, Caiado 
supera em seis pontos por-
centuais a avaliação do go-
vernador do Paraná, Ratinho 
Júnior, o segundo mais bem 
aprovado com 70%. 

Em terceiro, o governa-
dor do Pará, Helder Bar-
balho, registra aprovação 
de 68,5%; em quarto, o 
governador de Minas Ge-
rais, Romeu Zema, marca 
66,5%. Eduardo Leite, do 
Rio Grande do Sul, em 
quinto lugar, tem aprova-
ção de 66,3%. 

divulgada sondagem do Instituto 
Paraná Pesquisas revela aprovação 
nos seis primeiros meses do 
segundo mandato do governador
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Em seu comentário sobre 
política na Globo News 
nesta segunda-feira 
(03.07), o jornalista Ger-
son Camarotti apontou 
o governador Ronaldo 
Caiado (UB), como per-
fil da “tradicional direita, 
raiz” como o nome que 
ganha força nacional-
mente como represen-
tante desta corrente em 
2026. A vocalização do 
nome de Caiado, segundo 
ele, ganha força a partir 
da inelegibilidade do ex-
-presidente Jair Bolsona-
ro [decidida pelo Tribunal 
Superior Eleitoral, sema-
na passada].

Camarotti lembrou 
ainda que Caiado já dis-
putou a eleição de pre-
sidente em 1989, sem-
pre defendeu a política 
de direita raiz. Informou 
também que a gestão de 
Caiado neste seu segun-
do governo vem colocan-
do Goiás como um dos 
estados que mais cres-
cem no País e que o pró-
prio governador como o 
‘melhor do País’, segundo 
levantamento do Gover-
no do Federal. .

“O Caiado é um nome 
diante dessa pulverização 
da direita, bem avaliado 
em Goiás, que integrantes 

do União Brasil começam 
a vocalizar como um nome 
forte também nessa pulve-
rização de candidaturas de 
direita”, destacou. .. .

O jornalista e analisa-
va o espectro de nomes 
da direita que já foram 
vocalizados,  a exemplo 
dos governadores Romeu 
Zema (Novo-MG) e Rati-
nho Júnior (PSD – PR). “E 
diante disso é que come-
çam a surgir outros nomes, 
já foi falado aqui do Zema, 
de Minas Gerais, o Ratinho 
Júnior do Paraná, governa-
dores, agora tem um nome 
que é colocado e não tá 
sendo falado, que é da 

tradicional direita brasi-
leira, que sempre vocaliza, 
inclusive, um antipetismo 
muito forte, que é o go-
vernador de Goiás Ronaldo 
Caiado”, afirmou o jornalis-
ta da Globo News.. 

Em relação ao gover-
nador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), o jornalista 
observou citando pessoas 
próximas a exemplo do 
seu secretário de Governo, 
Gilberto Kassab (PSD), con-
siderado um grande estra-
tegista político, falta-lhe 
“expertise” e um capital 
político maior e mais forte, 
até mesmo para que não 
seja “fritado”.
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Sem Bolsonaro, Caiado ganha força como representante da 
direita na corrida presidencial de 2026, diz Gerson Camarotti
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prestação de contas

Rogério Cruz destaca crescimento de 
85,60% em investimentos na capital

o prefeito Rogério 
Cruz destacou o 
crescimento de 

85,60% nos investimen-
tos do município em re-
lação a 2022, na tarde 
desta terça-feira (04/07), 
durante prestação de 
contas do 1º quadrimes-
tre de 2023, na Câmara 
Municipal de Goiânia. Ele 
atribui o crescimento à 
modernização do Código 
Tributário Municipal e ao 
esforço fiscal da gestão.

“Esta Casa votou, em 
2021, o Código Tributário 
Municipal, instrumento 
que modernizou a receita 
e contribuiu para o bom 
resultado que tivemos 
com a arrecadação de ISS, 
que registrou aumento 
real de 12,51%, em com-
paração com o mesmo 
período do ano anterior. 
Essa medida, aliada aos 
esforços da nossa gestão, 
contribuiu para o cum-
primento das metas, das 

obrigações legais, e para 
a realização de mais in-
vestimentos em prol dos 
contribuintes. Em 2022, 
aplicamos R$ 27 milhões 
em investimentos, e, em 
2023, esse valor aumen-
tou para R$ 52,1 milhões, 
representando cresci-
mento de 85,60%”, ressal-
ta Rogério Cruz.

O prefeito afirma, ainda, 
que os investimentos fo-
ram destinados para áreas 
prioritárias da administra-
ção, como infraestrutura, 
saúde e educação, “tendo 
em vista proporcionar ser-
viços públicos de qualida-
de e promoção do desen-
volvimento sustentável 
em nossa cidade”. Segundo 
ele, “mesmo diante dos de-
safios enfrentados neste 
período, conseguimos re-
sultados superpositivos, o 
que evidencia a responsa-
bilidade e o compromisso 
com a gestão eficiente dos 
recursos públicos”.

Ao citar as obras em 
execução pelo Goiânia 
Adiante, Rogério Cruz disse 
que o programa foi conce-
bido para ser implantado 
ao longo de dois anos, o 
que significa que os re-
cursos a serem investidos 
correspondem à arreca-
dação de 2022, 2023 e 
2024. O programa Goiâ-
nia Adiante prevê R$ 1,7 
bilhão em investimentos 
nas áreas de infraestrutu-
ra, saúde e educação.

“No ano passado, graças 
a uma gestão financeira 

responsável, conseguimos 
poupar cerca de R$ 900 
milhões, o que viabiliza 
a realização de obras de 
grande impacto positivo 
em nossa cidade. Essa ca-
pacidade de poupança e 
o planejamento cuidado-
so dos investimentos de-
monstram a seriedade e 
o compromisso da nossa 
gestão em cumprir com 
todos os compromissos 
assumidos”, disse.

O prefeito agradeceu o 
apoio dos vereadores às 
ações que proporcionam 

melhorias na capital, e 
reafirmou compromisso 
de trabalhar em conjunto 
por novas conquistas. “A 
nossa missão é construir 
uma Goiânia melhor, cada 
vez mais à altura do povo 
goianiense, com serviços 
públicos de excelência e 
qualidade de vida para 
todos os seus habitantes. 
Conto com o apoio de to-
dos os vereadores e com 
a participação ativa da 
população para alcançar-
mos nossos objetivos co-
muns”, afirma.

O secretário munici-
pal de Finanças, Vinícius 
Henrique Alves, foi o res-
ponsável por apresentar o 
relatório da prestação de 
contas para os vereadores. 
De acordo com o balanço, 
o montante bruto arreca-
dado pela prefeitura no 
quadrimestre teve acrés-
cimo de 1,26% em rela-
ção ao mesmo período do 
ano passado. Passou de R$ 
2,45 bilhões para R$ 2,58 
bilhões. As despesas cor-
rentes ficaram em R$ 2,58 
bilhões contra R$ 1,98 bi-
lhão, variação de 25,49%.

Sobre a arrecadação, o 
secretário explicou que, 
neste quadrimestre, ocor-
reu queda de 8,9% em re-

lação ao ano passado, em 
decorrência da mudança 
no calendário fiscal. “No 
ano passado, em 2022, o 
lançamento do IPTU foi 
em janeiro, com o lança-
mento da primeira par-
cela em fevereiro. Neste 
ano, em razão dos ajustes 
necessários pelo Código 
Tributário, nós mudamos 
para abril e, com isso, 
boa parte da arrecada-
ção teve ingresso ape-
nas de maio adiante”, diz.

“Um outro ponto impor-
tante é o ITBI (Imposto so-
bre a Transmissão de Bens 
Imóveis). Nós tivemos 
um incremento de arre-
cadação de 16,9%, o que 
mostra que o mercado 
imobiliário está reaque-
cido, e isso se reflete na 
melhoria da arrecadação”, 
analisa Vinícius Alves.

Já em relação aos re-
passes constitucionais, na 
área da Saúde foram apli-
cados R$ 388,2 milhões, 
o que representa 23,5% 
da receita, acima do índi-
ce mínimo estipulado de 
15%. Na Educação, foram 
investidos R$ 377,5 mi-
lhões, índice de 22,85% 
no primeiro quadrimes-
tre. O percentual consti-
tucional é de 25%.

em 2022, município aplicou 
R$ 27 milhões em investimentos no 
primeiro quadrimestre. em 2023, 
valor subiu para R$ 52,1 milhões
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reforma administrativa

Vilmar Mariano empossa sete novos secretários e 
“determina que trabalhem muito por Aparecida”

O ato de posse dos novos 
integrantes do primeiro 
escalão da Prefeitura de 
Aparecida demostrou a for-
ça política-administrativa 
do prefeito Vilmar Mariano 
nesta segunda-feira, 3, no 
Anfiteatro Cantor Leandro.

O ex-prefeito Gustavo 
Mendanha, o secretário 
estadual da Indústria e 
Comércio, Joel Sant’Anna 
Braga, que representou o 
presidente do PP em Goiás, 
Alexandre Baldy, o ex-depu-
tado federal João Campos e 
o deputado estadual Veter 
Martins ressaltaram a lide-
rança de Vilmar Mariano.

“Estou aqui para de-
mostrar que o prefeito 
Vilmar Mariano conta com 
meu total respaldo. Tenho 
liberdade de orientar e 
até criticar, se for preciso, 
porque eu e Vilmar temos 
uma relação histórica. Ele 
me ajudou a virar presi-
dente da Câmara, prefei-
to de Aparecida e eu faço 
questão de contribuir com 
a gestão dele”, ressaltou 
Gustavo Mendanha.

“O PP embarca em uma 
gestão séria, comprometi-
da e que entrega resultado 
para a população. Chega-
mos pra somar ainda mais”, 

pontuou o auxiliar do go-
vernador Ronaldo Caia-
do, Joel Sant’Anna Braga, 
que no ato representou 
o presidente do PP em 
Goiás e o deputado fe-
deral Adriano do Baldy.

Os secretários empos-
sados são Valéria Pettersen 
(Meio Ambiente), Claúdio 
Everson (Relações Institu-
cionais), Avelino Marinho 

(SMTA), Davi Mendanha 
(Desenvolvimento Urbano), 
Chanter Lane Pereira de 
Almeida (Ação Integrada), 
Marcos Alcântara (Cultura) e 
Roberto Hidasi (Habitação).

“As mudanças são na-
turais em todo governo, 
estamos fazendo uma 
minirreforma com o re-
manejamento de alguns 
e chegada de outros no-

vos secretários. Creio que 
iremos ganhar um reforço 
grande na gestão e o pedi-
do que fiz para cada um foi 
que trabalhe muito, acor-
dando cedo e dormindo 
tarde em prol de nossa ci-
dade”, enfatizou o prefeito.

Ainda de acordo com o 
prefeito, as substituições 
não representam descon-
tentamento com o trabalho 
prestados pelos que deixam 
o secretariado. “Nossa de-
terminação é de que os no-
vos secretários trabalhem 
como os outros estavam 
trabalhando. Não estavam 
ruins, mas fizemos mudan-
ças pontuais para acele-
rarmos ainda mais nossa 
gestão”, explicou.

A vereadora licenciada 
Valéria Pettersen (MDB), 
assumiu a Secretaria Mu-

nicipal de Meio Ambiente 
no lugar de Cláudio Ever-
son (PL), que foi remaneja-
do para Secretaria de Rela-
ções Institucionais.

Indicada pelo Republi-
canos do deputado federal 
Jefferson Rodrigues é pe-
dagoga pela Universidade 
Estadual de Goiás (UEG) e 
mestranda em Ciências da 
Educação pelo Centro Uni-
versitário Alfredo Nasser.

Em sua carreira profis-
sional no poder público, já 
esteve na função de secre-
tária municipal das pastas 
de Projetos e Captação de 
Recursos e de Educação, 
Cultura e Turismo em Apa-
recida de Goiânia entre os 
anos de 2008 e 2019, nas 
gestões do ex-prefeito Ma-
guito Vilela e do prefeito 
Gustavo Mendanha.
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naturais” e que a gestão “ganha reforço” 
com a chegada de novos auxiliares
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Caiado alerta sobre impacto da Reforma 
Tributária para classe média e baixa renda

a proposta apresenta-
da pela Reforma Tri-
butária pode pesar 

no orçamento das famí-
lias brasileiras, sobretudo 
classe média e baixa ren-
da, com impacto direto na 
cesta básica. O alerta foi 
feito pelo governador Ro-
naldo Caiado durante en-
trevista ao Jornal da CBN 
Brasil. O chefe do Execu-
tivo destacou a simulação 
realizada pela Associação 
Brasileira de Supermer-
cados (Abras), que projeta 
um aumento da tributa-
ção dos itens básicos de 
alimentação com índices 
que podem chegar a 70% 
no Centro-Oeste; 41% no 
Norte; 93% no Sul; 55% 
no Sudeste e, no Nordes-
te, um percentual de 35%. 

A conclusão se baseia 
no possível aumento de 

custos para o comércio, os 
serviços e o agronegócio. 
“Precisam saber como as 
coisas acontecem nos es-
tados e na vida das pesso-
as”, disse o governador de 
Goiás ao destacar preocu-
pação com a falta de proje-
ções que deem segurança 
aos estados e municípios. 
“O que carece é exata-
mente simulações consis-
tentes para demonstrar 
tudo isso”, acrescentou. 
Com a matéria em tra-
mitação no Congresso 
Nacional, o chefe do Exe-
cutivo goiano concentrou 
sua agenda em Brasília 

Caiado avalia que o 
debate para formulação 
da Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) não 
incluiu setores que serão 
penalizados como o de 
serviços, hoje o que mais 

emprega no Brasil e que, 
só em Goiás, foi respon-
sável por 53,8 mil novos 
postos formais de traba-
lho neste ano. “Eles não 
foram chamados para 
discussão”, destacou. 

Outro ponto criticado é 
a centralização de recursos 
com uma fórmula única, 
que desconsidera caracte-
rísticas regionais de um país 

da dimensão do Brasil. “É 
como se o cidadão estivesse 
morando só na União, onde 
não se produz um grão de 
milho ou de soja, onde não 
há um ganho de nada. E é 
quem vai dizer o que deve 
ser repassado para cada 
município”, ponderou. Outro 
ponto de alerta, segun-
do Caiado, é a criação do 
cashback, que institui a de-

volução parte do imposto 
arrecadado a famílias ins-
critas no Cadastro Único. 
“É algo que, ao invés de 
estimular a formalidade, a 
carteira assinada, vai fazer 
com que haja uma migra-
ção contrária”, alertou.

Ao expressar a preocu-
pação, o governador frisou 
que não é contrário que os 
tributos brasileiros sejam 

revistos. “Eu não concordo 
com o conteúdo. Diferente 
de conceito. Conceito de 
reforma tributária é uma 
coisa, conteúdo é outra”, 
esclareceu. “Não existe 
nada mais atrasado do 
que concentração de re-
cursos e de poder”, afir-
mou ao citar este ponto 
que para ele é temerário 
aos entes federados. 

Governador vê com preocupação 
projeção da Associação Brasileira 
de Supermercados que aponta 
aumento de até 70% no custo da 
cesta básica no Centro-oeste
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Centro de Apoio ao Romeiro da OVG realiza 400 mil 
atendimentos durante Romaria do Divino Pai Eterno

Ao longo dos onze dias da 
Romaria do Divino Pai Eter-
no deste ano, em Trindade, o 
Centro de Apoio ao Romeiro 
(CAR) atendeu cerca de 400 
mil pessoas. O espaço, mon-
tado pelo Governo de Goiás, 
por meio da Organização 
das Voluntárias de Goiás 
(OVG), ofereceu atendimen-
tos gratuitos 24h por dia, in-
cluindo lanches, serviços de 
saúde e área para descanso, 
além de massagem, capela 
para orações e banheiros. 

Entre os dias 23 de 
junho e 2 de julho, 1,2 
mil pessoas atuaram no 
CAR, entre voluntários, 
colaboradores e bolsistas 
do Programa Universitá-

rio do Bem (ProBem). Ao 
todo, foram realizados 
7,1 mil atendimentos em 
saúde em parceria com o 
Centro Estadual de Rea-
bilitação e Readaptação 
Dr. Henrique Santillo 
(Crer), Secretaria Munici-
pal de Saúde de Trindade 
e Colégio Oswaldo Cruz. 
Foram servidos 21 mil 
litros de leite com canela 
e aproximadamente 250 
mil pães feitos na hora.

“Nesse espaço pensado 
para acolher os romeiros 
que estão em peregrina-
ção ao Santuário do Divi-
no Pai Eterno, eu vejo de 
perto aquilo que move o 
Governo de Goiás: o amor 

e a solidariedade! São 
pessoas pagando promes-
sas que fizeram por entes 
queridos, pessoas com o 
coração cheio de gratidão 
porque alcançaram uma 
graça. São exemplos que 
impulsionam a mim e ao 
governador Caiado na 
missão de oferecer apoio 
e dignidade a cada goia-
no que precisa”, destacou 
a presidente de honra da 
OVG e coordenadora do 
Gabinete de Políticas So-
ciais (GPS), primeira-dama 
Gracinha Caiado.

Compondo as ações do 
Goiás Social, o CAR atende 
também famílias vulne-
ráveis de Trindade, ofere-

cendo lanches ao longo do 
dia, e possibilita a atuação 
de pessoas dispostas a 
ajudar. Voluntária no CAR 
pelo segundo ano conse-
cutivo, a haitiana Beatrice 
Robelin, de 45 anos, disse 
que essa é uma oportuni-
dade de fazer o bem. “Uma 
das coisas que acho mais 
bonitas aqui em Goiás é 
essa vontade de amparar 
o próximo. Me surpreendi 
quando cheguei aqui. Ven-
do esse exemplo, eu faço 
questão de me voluntariar 
para ajudar também”.

Todo esse trabalho re-
flete diretamente nas fa-
mílias que passam pelo 
local em romaria. Lúcia So-

ares de Oliveira, 38 anos, 
é moradora de Goiânia e 
sempre passa pelo CAR a 
caminho de Trindade. “Eu 
sou muito devota do Divi-
no Pai Eterno e passo por 
aqui todos os anos. E, olha, 
tenho que admitir: a cada 
ano que passa, essa es-
trutura está melhor, mais 
organizada. Com certeza 
contribuiu muito com nos-
sa romaria”, conta.

O Centro de Apoio ao 
Romeiro é uma iniciativa 
do Governo de Goiás, de-
senvolvida pela OVG e pelo 
GPS, que conta com o apoio 
de parceiros da iniciativa 
privada e órgãos governa-
mentais, além de voluntá-
rios e bolsistas do ProBem, 
com o objetivo de oferecer 
suporte aos devotos do Di-
vino Pai Eterno durante a 
Festa de Trindade. 

Al
in

e 
Ca

br
alestrutura para apoiar quem passou pela Rodovia dos Romeiros funcionou 

24 horas por dia ao longo da Festa de Trindade e ofereceu atendimentos 
de saúde, espaço para descanso, capela para orações e lanches
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lançamento 

FexoFenadina
o laboratório Teuto apresenta para 
o mercado farmacêutico o genérico 

Fexofenadina 120mg e 180mg com 10 
unidades. o lançamento faz parte do 

objetivo da empresa, que foi pioneira no 
advento dos medicamentos genéricos 

no Brasil, de investir sempre em 
inovação, sendo referência nacional e 

internacional no ramo farmacêutico. o 
medicamento será lançado no segundo 
semestre e é de uso adulto e pediátrico 

acima de 12 anos, é utilizado para o 
alívio de manifestações alérgicas. mais 

informações no site do laboratório.

eletromobilidade
A YellotMob acaba de chegar a 

Pirenópolis (Go) e, por meio de uma 
parceria com a prefeitura da cidade 

e restaurante Chico de Sá, inaugurou 
no dia 21 de junho, a primeira estação 

pública de recarregamento para carros 
elétricos da região, localizada na Rua 

Nossa Sra. do Rosário, 2 - Centro. A 
start-up goiana é uma das pioneiras 

ao oferecer o serviço no Centro-oeste. 
Segundo a plataforma da companhia, 

já existem 30 estações públicas de 
carregamento no estado. Com isso, 
Pirenópolis sai na frente ao investir 

no desenvolvimento sustentável, 
oferecendo uma cidade turística mais 
inteligente e ambientalmente correta 

através da mobilidade elétrica.

outback Fest
os festivais de música ganharam 

o gosto do público e, na versão do 
outback Steakhouse, a mesa é o 
palco e os pratos são as atrações 

principais. Para entrar nesse clima de 
celebração, o restaurante de temática 
australiana lança itens que exploram 

uma jornada de sabores pelo seu 
menu: um prato principal com a 

icônica Ribs em formato inusitado e 
inédito, com dois acompanhamentos; 

um burger de carne de 200 gramas, 
com uma explosão de sabor de 
Catupiry® Original empanado, 

e um trio com as sobremesas de 
chocolate do Outback reunidas.  As 
novidades já estão disponíveis em 

Goiás, nas unidades do Passeio das 
Águas Shopping, Goiânia Shopping, 

Flamboyant Shopping e outlet 
Premium Brasília.

Casa da Bebida - O casal de empresários Thaily e Laion 
Barbosa inauguram na noite de quarta-feira, 5 de Julho, 
a boutique conceito “Casa da Bebida”, localizada na Rua 
135, nº 140, no Setor Marista. O open house do novo 
espaço, assinado pelo designer de interiores Lourenço 
Milaneze oferecerá além de muita elegância e 
sofisticação, uma experiência conceitual junto a 
um atendimento exclusivo e personalizado. o local 
contará ainda com degustação de alguns dos melhores 
produtos do mercado. Voltado para convidados, o 
evento de apresentação tem produção geral e RP 
de Mirelle Pinheiro, e contará com a presença do 
estudioso de whiskies, Tierri Whisky. Além de um 
menu assinado pelo chef Jr Lacroix e o som comandado 
pela Dj Ally. Essa unidade nasce após 15 anos de 
história e sucesso no mundo digital, resultado do maior 
e-commerce de bebidas destiladas premium do Brasil. 
Mais informações em @casadabebida.com.br.

Senso crítico - uma nova forma de comunicação, 
com informação de qualidade e assunto 
esmiuçado, vem ganhando cada vez mais espaço. É 
o videocast Política no Plural (PnP), criado 
pela publicitária lara Moreira e pelo jornalista 
Teo Taveira. Os episódios trazem reportagens 
completas sobre diversos temas, com conversas 
aprofundadas e linguagem acessível, inclusive 
em libras. e, ao invés de apenas ouvir, o público 
consegue assistir à gravação, fazendo com que a 
experiência seja mais completa e aumentando a 
imersão de quem consome o conteúdo.
O PnP está disponível nos anais: www.youtube.
com/@politicanoplural, Instagram.com/
politicanoplural e no tiktok.com/@politicanoplural.  
A publicitária lara Moreira e o jornalista Teo 
Taveira são idealizadores do Política no Plural

FIVE Ciano - Na última sexta e sábado, dias 24 e 25 de junho, 
Goiânia recebeu o FIVE Ciano, o maior evento de investimento 
e empreendedorismo de Goiás, e que contou com a presença 
de especialistas do mercado financeiro. Na foto, o entusiasta 
automobilístico Bruno de Castro e Antônio Maciel Neto - ex-
Ceo da FoRd e atualmente está no Conselho de Administração 
Nacional Beef - uSA.

Estreia - davy damasceno prepara sua estreia como dj 
durante o evento de lançamento para convidados VIPs. O 
davy-j Music Party acontecerá neste sábado, dia 1 de julho, 
às 18 horas, no Moema Sunset & Night (Rua 146, 509 - Setor 
Marista - Goiânia). davy vai apresentar seu Set music que 
tem estilo de som eletrônico, pop e o tribal. o show nas pick 
ups promete muitas performances.
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Exposição REtRatos 
‘Retratos’ é o título da mostra que 

a artista Tchella, conhecida por suas 
ilustrações com influência de Arte 

Pop, apresenta no primeiro piso do 
Passeio das Águas Shopping, em um 

espaço próximo à Vivara, durante o 
horário de funcionamento do shopping, 

de forma gratuita. A artista utiliza 
cinco obras principais para explorar 

a diversidade e a individualidade 
das mulheres, rompendo com 

estereótipos predefinidos e celebrando 
a singularidade de cada uma. o 

selo ‘Passeio pela Arte’ foi criado 
com o objetivo de dar visibilidade 

aos talentosos artistas locais, 
enriquecendo o ambiente do shopping 

e proporcionando experiências únicas 
aos visitantes.

colônia dE FéRias 
EBM

julho é tempo de brincar, correr e 
pular. e é pensando na diversão da 

garotada que a eBM desenvolvimento 
Imobiliário realiza a Colônia de Férias 

eBM, ao longo de todos os sábados 
do mês, no Espaço EBM, a central 

de decorados da incorporadora, na 
Alameda Ricardo Paranhos. Com uma 
programação especial, o primeiro dia 

contará com atividades para as crianças, 
adultos e pets a partir do sábado, 

08/07, das 9h às 13h, com brincadeiras 
infantis, como escorregador e estilingue 

humano, além de videogames, e 
algodão doce e pipoca à vontade. Para 
participar, basta doar um item escolar 

por pessoa na recepção do espaço eBM.

 McLanche FeLiz
O McLanche Feliz está elementar! Neste 

mês, chegaram brinquedos inspirados 
em elementos, nova animação da 
disney e Pixar. Para proporcionar 

muita diversão em família, a campanha 
traz miniaturas dos personagens do 

filme que está em cartaz nos cinemas 
brasileiros. “elementos”, da disney 

e Pixar, é um novo longa-metragem 
original ambientado na Cidade 

elemento, onde vivem habitantes 
dos elementos fogo, água, terra e ar. 

Ao todo são 8 brinquedos, cada um 
ilustrando um personagem do filme 

dirigindo um veículo e trazendo uma 
mesma mecânica: ao introduzir a chave 

na parte traseira e apertar para os lados, 
o carrinho será lançado para frente. 

Prêmio Abrasce 2023 - Ao investir em projetos que 
surpreendem, envolvem e encantam, o Flamboyant 
Shopping foi finalista com cinco cases no Prêmio 
Abrasce 2023, promovido pela Associação Brasileira 
de Shopping Centers, dia 27 de junho. Outra novidade 
é que foi premiado em três categorias: Eventos 
e Promoções, Gestão de Pessoas, Tecnologias e 
Campanhas Digitais com os projetos Flamboyant 
In Concert 2022, Flamboyant Employee Experience 
e Shopping 4.0, a inteligência na automatização 
operacional, respectivamente. Na foto, o 
superintendente Comercial João Ricardo Gusmão 
Ladeia, com a coordenadora do Instituto Flamboyant 
Adeline Manso e a coordenadora de Eventos do 
shopping Wanessa limongi ao lado do gerente de 
operações Roberto lourenço, da gerente de Gestão 
de Pessoas Marcella da Costa e do superintendente 
de Operações Reynaldo Abreu Filho.

Mundo Jurássico - O “Circo Internacional da China” trará para 
Goiânia o seu novo espetáculo “Mundo jurássico”, neste domingo, 
dia 9 de Julho, no Teatro Rio Vermelho. A superprodução inédita 
terá duas únicas sessões: às 14h30 e 17h30, desafiando as leis da 
gravidade e voltadas para todas as idades. os ingressos variam de R$ 
70 à R$ 300 (nas opções de meia legal/solidária) e já estão disponíveis 
no site furandoafila.com.br. Conhecidos pela excelência em suas 
performances, a “Zigong Acrobatic Troupe of China” une no show toda 
a magia e encantamento que a milenar escola chinesa de acrobacias 
é capaz de proporcionar e os dinossauros que fascinam crianças e 
adultos. São 45 habilidosos acrobatas, dançarinos e contorcionistas 
se dividem no palco no decorrer de 5 atos, apresentando números 
desafiadores e ao mesmo tempo delicados. Além das performances 
eletrizantes, o cenário, painel de led de última geração, iluminação, 
trilhas sonoras e os figurinos foram especialmente desenvolvidos para 
o espetáculo. Mais informações em @bilheteriafurandoafila

Sergio Mallandro em Goiânia - Sérgio Mallandro apresentará em 
Goiânia o seu novo show “Quem tá desesperado, gritaaaaaaa!!”, no 
dia 12 de agosto (sábado), às 20 horas, no Teatro Madre Esperança 
Garrido. Os ingressos podem ser comprados pelo site Balada App. 

Bolsa de estudos - o empresário goiano jayme diogo, 
publicitário e diretor de Tráfego e Performance de 
Mídia na Ads Cool, recebeu uma bolsa de estudos para 
aperfeiçoar seus conhecimentos na universidade de ohio, 
nos Estados Unidos. A conquista representa um marco 
na carreira e uma oportunidade única para expandir os 
horizontes acadêmicos e profissionais.
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PREMiER - Villa MiX
o festival Villa Mix está de volta! 2023 marca a retomada do projeto, com o Premiere Villa Mix, uma espécie de esquenta para a edição de 2024, que promete ser uma 

bela amostra da grandiosidade do festival que acontecerá no próximo ano. A organização trouxe um line-up de peso para esse ano e promete que 2024 será muito 
maior, onde o festival irá comemorar 10 anos. A premier aconteceu ontem no estádio Serra dourada em Goiânia e na ocasião recebeu celebridades, influenciadores e o 

consagrado camarote Brahma que está presente nos maiores eventos do Brasil e oferece um serviço premium para seus frequentadores. 

Marina Fabris, Tábata Boccatto, Bárbara Birita, laura Maria, Gabriela Gobo (jeito de Cowboy) e Gi Carneiro

Marcus Cirillo

Karoline lima

Marcos Filho, Ana Castela e Marcos Audiomix

leo dias

Gabi Martins
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PREMiER - Villa MiX
o festival Villa Mix está de volta! 2023 marca a retomada do projeto, com o Premiere Villa Mix, uma espécie de esquenta para a edição de 2024, que promete ser uma 

bela amostra da grandiosidade do festival que acontecerá no próximo ano. A organização trouxe um line-up de peso para esse ano e promete que 2024 será muito maior, 
onde o festival comemorará 10 anos. A premier aconteceu ontem no estádio Serra dourada em Goiânia e na ocasião recebeu celebridades, influenciadores e o consagrado 

camarote Brahma que está presente nos maiores eventos do Brasil e oferece um serviço premium para seus frequentadores. 

jussara Avila e livia Andrade

Gabriel Vetuche

Mirela janis

Gustavo Marsengo e lais Caldas

larissa Tomásia

Cezar Black
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seLeÇÃo BrAsILeIrA

CBF tem acordo para Fernando Diniz 
assumir seleção antes de Ancelotti

A CBF (Confederação 
Brasileira de Futebol) 
tem um acordo com 

Fernando Diniz, técnico do 
Fluminense, para que ele 
assuma interinamente o 
comando da seleção bra-
sileira, por um período de 
até um ano, enquanto a 
entidade aguarda a chega-
da do italiano Carlo Ance-
lotti, do Real Madrid.

Diniz seguirá à frente do 
time carioca no restante 
da temporada, mas ficará a 
serviço da seleção em dias 
de convocação e nas datas 
Fifa, reservadas para due-
los entre times nacionais. 
O técnico deverá estrear 
no dia 4 de setembro, 
quando o Brasil enfrenta-

rá a Bolívia pela primeira 
rodada das Eliminatórias 
para a Copa do Mundo 
de 2026. A informação foi 
publicada inicialmente 
pelo ge.globo.

Ainda não está defi-
nido se o treinador per-
manecerá na comissão 
técnica quando Ancelotti 
assumir o cargo. O italia-
no tem acerto verbal com 

a CBF, mas só se apresen-
tará quando estiver libe-
rado por seu clube atual, 
com o qual tem contrato 
de mais um ano.

O interino terá, ainda, 
mais quatro partidas nes-
te ano, todas pelo torneio 
que classifica para o próxi-
mo Mundial: contra Vene-
zuela e Uruguai, em outu-
bro, e contra Argentina e 

Colômbia, em novembro.
Caso Ancelotti não dei-

xe o Real Madrid em janei-
ro, no meio da temporada 
europeia, o treinador do 
Fluminense ainda estará 
no cargo na data Fifa de 
março de 2024, mês em 
que estão previstos dois 
amistosos para a seleção, 
um deles já marcado, con-
tra a Espanha, em Madri.

Não está definido 
quem será o responsável 
por convocar e dirigir a 
seleção brasileira nos 
compromissos do mês de 
junho de 2024 no caso 
de Ancelotti ficar no time 
espanhol até o fim de seu 
contrato. O compromisso 
com o Real expira em 30 
de junho de 2024.

O calendário de sele-

ções prevê janela Fifa de 
3 a 11 de junho, além da 
disputa da Copa América, 
com início marcado para 
o dia 20.  Ramon Mene-
zes, treinador interino nos 
três primeiros amistosos 
do ano, com derrotas para 
Marrocos e Senegal, e vi-
tória sobre Guiné, deverá 
voltar a comandar a sele-
ção brasileira sub-20.

diniz seguirá 
à frente do 
Fluminense 
no restante da 
temporada, mas 
ficará a serviço da 
seleção em dias 
de convocação e 
nas datas Fifa
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